

Lützenkirchen, Andreas

Von: Silke Baublüth <silke@baumblueth.de>
Gesendet: Donnerstag, 13. Februar 2014 08:55
An: Lützenkirchen, Andreas
Betreff: Re: Interessensbekundung Trägerschaft 3-gruppige Kindertageseinrichtung in Bornheim-Merten

Wichtigkeit: Hoch

Sehr geehrter Herr Lützenkirchen,

Vielen Dank für Ihre Mail.

Leider muss ich von meinem Angebot zurück treten.

Leider ist ein wichtiger Mitarbeiter, der mir beratend und unterstützend zur Seite stehen sollte nicht mehr in der Lage dieses zu tun.

Ich sehe mich aus privaten Gründen momentan nicht in der Lage diesem Projekt meine volle Aufmerksamkeit widmen zu können.

Ich denke eine realistische Einschätzung in dieser frühen Phase ist zweckdienlicher, als in das Projekt einzusteigen und dann zu erkennen, dass es nicht zu stemmen ist.

Ich danke Ihnen dennoch für Ihr Vertrauen und hoffe ich habe Ihnen keine zusätzliche Arbeit verursacht.
Mit freundlichen Grüßen

Am 10.02.2014 um 14:19 schrieb Lützenkirchen, Andreas:

Sehr geehrte Frau Baublüth,

ich habe Ihre Mitteilungen vom 08.01.2014 und 29.01.2014 erhalten und möchte mit meinem beig. Schreiben über die weitere Vorgehensweise informieren.

Um Ihnen die Möglichkeit zu eröffnen, die in meinem Schreiben aufgeführten Informationen fristgerecht vorlegen zu können, erhalten Sie das Schreiben auf diesem Wege.

Ich freue mich auf Ihre Rückmeldung.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Lützenkirchen
Stadt Bornheim - Der Bürgermeister -
Geschäftsbereichsleiter 4.2
-Tageseinrichtungen für Kinder-

Brunnenallee 31
53332 Bornheim

Telefon: (02222) 9437 - 5445

Telefax: (02222) 91995 - 337

E-Mail: andreas.luetzenkirchen@stadt-bornheim.de<<mailto:andreas.luetzenkirchen@stadt-bornheim.de>>